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松原市教育委員会５月定例会 議事録 

 

１．日  時   令和３年５月１９日（水） 午後３時００分 

 

２．場  所   松原市役所 ３０１会議室 

 

３．付議事件等 

（１）報 告   第５号  令和３年度松原市少年自然の家休館日の変更承認に係る専

決処分の承認を求めることについて 

（２）議 案   第１４号 松原市社会教育委員の委嘱及び任命について 

         第１５号 松原市立公民館運営審議会委員の委嘱及び任命について 

         第１６号 松原市民図書館協議会委員の任命について 

 

出席委員   美濃教育長 栗崎教育委員 田中教育委員 有馬教育委員 和田教育委員 

       佐野教育委員 

 

事務局        伊藤教育総務部長 横田学校教育部長 坂野市民協働部長 

田中教育総務部次長兼文化財課長 浦井副理事兼教育政策課長  

森岡副理事兼学校給食課長 山森学校教育部次長 北野市民協働部次長 

手束副理事兼いきがい学習課長 

田中教育総務課長 幸教職員課長 森教育推進課長  

矢野教育研修センター長 
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美濃教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

横田学校教育

部長 

 

 

 

 それでは、会議に入りたいと思います。 

 ただいまの出席委員は５名でございます。私を含めまして定足数に達して

おります。 

 これより、５月の定例教育委員会を開催いたします。 

 なお、地域教育課の前崎課長が欠席との届出がございましたので、御報告

をいたします。 

 ４月定例会の会議録につきましては、まだ出来上がっておりませんので、

次回定例教育委員会でお諮りしたいと思います。 

 次に、本日の会議録の署名委員を指名いたします。委員会会議規則第１７

条第２項の規定により、和田委員にお願いしたいと思います。よろしくお願

いします。 

 初めに、教育長報告を行います。お手元の資料に基づき報告をさせていた

だきます。 

 とはいうものの、新型コロナウイルスの感染拡大に伴う緊急事態宣言の発

令、延長などによりまして、ほとんどの会議やイベントというのが開催見合

わせることになったり、連休を挟んだということもございますので、御報告

する項目としては通常よりもかなり少なめとなっております。 

 新型コロナウイルス感染症対策本部会議については、４月２１日から５月

１０日までの間に４回ございました。 

 また、５月６日には校長会、７日には松原市ＰＴＡ協議会の総会、これが

オンラインでございました。校長会は対面でやったわけですけれども、校長

会の会議の場で、オンライン授業のことについて校長先生方に一つお話をさ

せていただきました。緊急事態宣言を受けて大阪市は、小中学校については

原則オンライン授業を行うとしましたけれども、松原市は通常どおりに登校

して、対面授業を行ったところでございます。これから先、１年前のように

全ての学校を一斉に閉じるという可能性は少ないかもしれませんけれども、

個別の学校であるとか、学年、学級単位で見たときには、一定期間休校とい

う事態になることもあり得るかもしれませんので、もしそうなったときに混

乱しないように、校内でのオンライン授業、オンライン学活、オンラインホ

ームルームなどの練習を、全ての学級でしておいてくださいということと、

教育委員会としても、オンライン授業を行う際のガイドラインというものを

示していきたいということを申し上げたところでございます。 

 引き続き、学校現場、教育委員会ともに感染症対策を徹底してまいります

ので、教育委員の皆様方には、今後とも御理解、御協力をよろしくお願いし

ます。 

 以上、御報告とさせていただきます。 

 ただいまの報告について、何か御意見、御質問等ございませんでしょうか。 

 

 ないようですので、議事に入る前に、コロナウイルス対策の実施による小

中学校の現在の状況について、事務局から報告をお願いします。 

 

 新型コロナウイルスの対応状況でございますが、４月の教育委員会議でも

申し上げましたように、今年度に入りまして、ＰＣＲの検査を受検する児童、

生徒、保護者、そして教職員が増加しておりました。 

 その後も、この５月の本日までの間も、やはりＰＣＲ検査の受検の報告が

各学校から私ども教育委員会に上がってきております。 
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美濃教育長 

 

 

有馬委員 

 

 

山森学校教育

部次長 

 

 

 

 

美濃教育長 

 

 感染源ですが、家族あるいは親戚、学校外の放課後の習い事、そして放課

後デイサービスなどです。幸い学校の中での感染については確認されており

ません。その結果として、臨時休業については実施されておりません。 

 次に修学旅行についてなんですけれども、本来であれば、中学校の修学旅

行が今月５月、そして来月６月に予定されていたのですが、この緊急事態宣

言の状況ですので延期を決定しております。現在延期の日程につきまして

は、中学校１校は７月、２校が９月、残り４校は１０月の予定です。ただ、

７月の実施予定の学校は、場合によってはさらなる延期ということも検討し

ております。あくまでも、最終的には何らかの形で実施をすることを追求す

る方向です。 

 小学校につきましては、全校１０月もしくは１１月の予定ですので、今後

の動向をこちらも見据えていこうという状況でございます。 

 次に、中学校の部活動ですが、現在活動は原則休止となっております。た

だ、今週末あたりから公式戦、大阪府大会などが実施される予定ですので、

その試合前の５日間に限っては感染対策を徹底した練習、１日１時間以内と

いうことで、実施可としております。もちろん、公式戦自体にも感染対策を

徹底して参加可能という判断をしております。 

 さらにこの間、先ほど教育長からの御報告にもありましたように、様々な

会議や研修が対面では実施できない状況ですが、一方で、子どもたちの学び

を止めないという前提ですので、教職員あるいは保護者の学び、交流も止め

ないという方向性で取り組んでおりますのが、オンラインでの会議、オンラ

インでの研修です。具体的には、初任者研修の開講式、道徳の研修、情報教

育の会議、松原市ＰＴＡ協議会の役員会、そしてその総会、インターナショ

ナルセーフスクールの推進会議ということで、この辺り全てオンラインで、

この間、４月以降５月、工夫して実施をしております。今後もこの新型コロ

ナの感染状況の中ですが、やはり取り組むべき会議、研修あるいは学校の教

育活動につきましては、学びを止めないという理念の下、工夫して実施して

まいりたいと思います。大前提は感染対策の強化でございますが、そこを工

夫しながらの実施となりますので、教育委員の皆様の様々な御協力をいただ

きたいと思います。 

 以上でございます。 

 

 説明は終わりました。ただいまの件について、何か御意見、御質問ござい

ませんでしょうか。 

 

 修学旅行についてお聞きしたんですけれど、小学校の４年、５年生とかの

林間学校とかはどんな内容になっていますか。 

 

 今、御質問ございました林間学校につきましてですが、主に７月、８月に

予定をしておりまして、これは例年どおりなんですけれども、いくつかの学

校は、５月、６月に予定をしておったものを内部的に、または対外的にも延

期をしている学校が出てきているという状況でございます。 

 以上でございます。 

 

 ほかにございますか。 
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手束副理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

美濃教育長 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

美濃教育長 

 

 

 

 

 

 

手束副理事 

 

 

 

 

美濃教育長 

 

 

 

 

 

各委員 

 

 ないようですので、これより本日の議事に入りたいと思います。報告１件、

議案３件となっております。 

 それでは、「報告第５号 令和３年度松原市少年自然の家休館日の変更承

認に係る専決処分の承認を求めることについて」を議題といたします。事務

局より説明を求めます。 

  

 「報告第５号 令和３年度松原市少年自然の家休館日の変更承認に係る専

決処分の承認を求めることについて」ですが、先ほど林間学校のお話があっ

たと思いますけれども、こちらの施設、奈良県のほうにあるんですけれども、

松原市の学校等も使いますので、大阪府の緊急事態宣言を踏まえて、春先、

休館しております。 

 その関係で、春先、火曜日が臨時休館になっているところなんですけど、

その部分を秋に変更して、受入れを変更していこうということで、今回専決

処分をさせていただきました。 

 別紙内容のとおりとなっておりますので、御承認のほど、よろしくお願い

いたします。 

 

 説明は終わりました。この件について、何か御意見、御質問はございませ

んでしょうか。 

 

 ないように見受けられますので、「報告第５号 令和３年度松原市少年自

然の家休館日の変更承認に係る専決処分の承認を求めることについて」を、

承認することに御異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

 異議なしと認めます。 

 よって、「報告第５号 令和３年度松原市少年自然の家休館日の変更承認

に係る専決処分の承認を求めることについて」は承認されました。 

 

 続きまして、「議案第１４号 松原市社会教育委員の委嘱及び任命につい

て」を議題といたします。事務局より説明を求めます。 

 

 「議案第１４号 松原市社会教育委員の委嘱及び任命について」ですが、

別紙委員名簿のとおり、前任者の交代により、小学校長１名への任命とＰＴ

Ａ協議会委員の１名への委嘱を行うものです。 

 御承認のほど、よろしくお願いいたします。 

 

 説明は終わりました。ただいまの件について、何か御意見、御質問はござ

いませんでしょうか。 

 

 ないように見受けられますので、「議案第１４号 松原市社会教育委員の

委嘱及び任命について」を、可決することに御異議ございませんか。 

 

（異議なし） 
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美濃教育長 

 

 

 

 

 

 

手束副理事 

 

 

 

 

美濃教育長 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

美濃教育長 

 

 

 

 

 

 

手束副理事 

 

 

 

 

美濃教育長 

 

 

 

 

 

各委員 

 

美濃教育長 

 

 異議なしと認めます。 

 よって、「議案第１４号 松原市社会教育委員の委嘱及び任命について」

は、可決されました。 

 

 続きまして、「議案第１５号 松原市立公民館運営審議会委員の委嘱及び

任命について」を議題といたします。事務局より説明を求めます。 

 

 「議案第１５号 松原市立公民館運営審議会委員の委嘱及び任命につい

て」は、別紙委員名簿のとおり、前任者の交代により、小学校長１名の任命

と、ＰＴＡ協議会委員１名の委嘱を行うものです。 

 御承認のほど、よろしくお願いいたします。 

 

 説明は終わりました。この件について、何か御意見、御質問はございませ

んでしょうか。 

 

 ないように見受けられますので、「議案第１５号 松原市立公民館運営審

議会委員の委嘱及び任命について」を、可決することに御異議ございません

か。 

 

（異議なし） 

 

 異議なしと認めます。 

 よって、「議案第１５号 松原市立公民館運営審議会委員の委嘱及び任命

について」は、可決されました。 

 

 続きまして、「議案第１６号 松原市民図書館協議会委員の任命につい

て」を議題といたします。事務局より説明を求めます。 

 

 「議案第１６号 松原市民図書館協議会委員の任命について」は、別紙委

員名簿のとおり、前任者の交代により、中学校長１名への任命を行うもので

す。 

 御承認のほど、よろしくお願いいたします。 

 

 説明は終わりました。この件について、何か御意見、御質問ございません

でしょうか。 

 

 ないように見受けられますので、「議案第１６号 松原市民図書館協議会

委員の任命について」を、可決することに御異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

 異議なしと認めます。 

 よって、「議案第１６号 松原市民図書館協議会委員の任命について」は、

可決されました。 

 議案、議題については以上です。何かほかにございますか。 
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 それでは、何もないようでございますので、以上で本日の日程については

全て終了いたしました。これをもちまして、５月定例教育委員会を終わりま

す。ありがとうございました。 

 

 

 

（閉会宣言午後３時１４分） 

 

 

 

 

 

署 名    教育長  美濃 亮      

委 員  和田 良彦        

 

 


